

PUYDUFOU®

Le Puy du Fou reporte son ouverture, initialement prévue le 3 avril

La décision a été annoncée hier. Le Puy du Fou, près des Herbiers, n'ouvrira pas comme prévu le 3 avril. Une annonce prévisible : le parc vendéen explique sur ses réseaux que la situation sanitaire actuelle, avec la reprise importante de l'épidémie de Covid-19, ne permet pas cette ouverture au début du mois prochain.

« Nos équipes contactent actuellement les visiteurs ayant réservé des billets ou séjours entre le 2 et le 16 avril afin de leur proposer les meilleures alternatives possible », indique le Puy du Fou, qui n'annonce pas encore de date de réouverture : « Tout se fera en fonction de l'évolu-

tion de la crise sanitaire et des décisions prises par les pouvoirs publics. » Pour les réservations à partir du 17 avril, « les visiteurs concernés par d'éventuels changements de calendrier seront directement contactés par les équipes du Puy du Fou. Sans message de leur part, votre réservation reste confirmée et nous vous invitons à consulter régulièrement notre calendrier sur la page Covid-19 de notre site internet, actualisée selon l'évolution de la situation. »

Pour l'heure, l'ouverture du parc à Tolède, le Puy du Fou España, est maintenue au 27 mars.



Le Puy du Fou ne rouvrira pas début avril comme prévu.

1 PHOTO : ARCHIVE OUEST-FRANCE/FRANCK DUBRAY

Ouest France – Samedi 20 mars 2021

Le Puy du Fou retarde son ouverture

Le Puy du Fou (Vendée) n'ouvrira pas au public, comme prévu, le 3 avril. Un report a été décidé en raison de la reprise importante de l'épidémie. Aucune nouvelle date n'est communiquée. « Les visiteurs ayant réservé leurs billets pour cette période seront contactés pour se voir proposer des alternatives », indique le Puy du Fou.

Ouest France – Samedi 20 mars 2021



PLAYSIR AGAIN!
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

Loisirs

Le Puy du Fou doit de nouveau reporter l'ouverture de son parc

PAGE 2

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 23 mars 2021



PHOTO : ARCHIVES CO - JOSSELIN CLAIR

Le Puy du Fou reporte son ouverture au 17 avril

Le lancement de sa saison 2021 du Puy du Fou, tout d'abord prévu le 27 mars, puis reporté au 3 avril, est une nouvelle fois repoussé, au 17 avril prochain. « Nos équipes contactent déjà actuellement les visiteurs ayant réservé des billets ou séjours entre le 2 et le 16 avril afin de leur proposer les meilleures alternatives possibles », signale ainsi le parc sur son site Internet. Et d'ajouter : « Pour les réservations à compter du 17 avril, les visiteurs concernés par d'éventuels changements de calendrier seront directement contactés ».

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 23 mars 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

TOURISME

Le parc du Puy du Fou reporte son ouverture au samedi 17 avril



Le parc du Puy du Fou reporte son ouverture de la saison 2021 au 17 avril en raison de l'épidémie de Covid-19

PHOTO : ARCHIVES CO - JOSSELINE CLAIR

Nouveau coup dur pour le parc du Puy du Fou situé aux Epesses en Vendée, près de Cholet en Maine-et-Loire et de Bressuire en Deux-Sèvres. Le lancement de sa saison 2021, tout d'abord prévu samedi prochain, puis reporté au 3 avril, doit à nouveau différer sa rentrée en raison des restrictions sanitaires prises pour lutter contre l'épidémie de Covid-19. Le site espère désormais d'accueillir ses premiers visiteurs de l'année 2021 à partir du samedi 17 avril.

« Compte tenu du contexte sanitaire et des mesures actuellement en vigueur, le Puy du Fou ne pourra pas ouvrir ses portes dès le 3 avril prochain. Nos équipes contactent déjà actuellement les visiteurs ayant réservé des billets ou séjours entre le 2 et le 16 avril afin de leur proposer les meilleures alternati-

ves possibles », signale ainsi le parc sur son site Internet.

Et d'ajouter : « Pour les réservations à compter du 17 avril, les visiteurs concernés par d'éventuels changements de calendrier seront directement contactés par les équipes du Puy du Fou. Sans message de leur part, votre réservation reste confirmée et nous vous invitons à consulter régulièrement cette page, actualisée selon l'évolution de la situation ».

Le parc vendéen précise aussi : « Si vous avez réservé vos billets auprès d'un professionnel des voyages (agence de voyages, réseau de billetterie, camping...), ou d'un CSE/Collectivité, nous vous invitons à contacter directement cet organisme afin de connaître les conditions et solutions proposées ».

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 23 mars 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

Puy du Fou

Vendredi, le Puy du Fou, parc de loisirs le plus fréquenté de Vendée, a annoncé le report de son ouverture qui devait être le 3 avril. Pour l'heure, aucune nouvelle date n'est donnée aux futurs visiteurs, mais ce ne sera pas avant la mi-avril.

Ouest France – Mardi 23 mars 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

VENDÉE. Le Puy du Fou **reporte son ouverture**



Pas d'ouverture avant le 17 avril pour le Puy du Fou.

Prévue initialement le 3 avril prochain, l'ouverture du parc d'attractions du Puy du Fou en Vendée, est reportée. Une mesure contrainte par le contexte actuel lié à la pandémie de Covid qui ne surprend pas.

Pour l'heure, le parc vendéen contacte les personnes ayant réservé entre le 3 avril et le 16 avril, afin de leur proposer une solution concernant leurs réservations.

Mais cela ne veut pas dire pour autant que le Puy du Fou sera en mesure d'accueillir du public à partir du 17 avril. « Nous agissons de manière pragmatique afin d'être le plus efficace par rapport à nos visiteurs. On propose dans un premier temps une solution pour les billets pris sur cette

première quinzaine d'avril. En temps voulu, on prendra contact avec les personnes qui ont réservé à partir du 17 avril, mais on ne veut pas annuler de manière inutile, au cas où il serait possible d'ouvrir au-delà du 17 avril. »

La direction du Puy du Fou est toutefois bien consciente que la situation sanitaire dans le pays ne laisse que peu d'horizon pour une ouverture en avril.

Quant à la Cinéscénie, pour l'instant, pas de contre-ordre. La saison doit démarrer le 31 mai, « ce qui nous laisse encore du temps pour voir venir. On maintient donc les réservations pour le moment », indique-t-on.

Le parc espagnol de Tolère, lui, ouvrira ses portes le 27 mars.

Les Sables Vendée Journal – Jeudi 25 mars 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY

PUY DU FOU. Le parc reporte son ouverture

Prévue initialement pour le 3 avril, l'ouverture du parc d'attractions du Puy du Fou est reportée. Un contretemps lié à la pandémie de Covid.

Pour l'heure, le Puy du Fou prend contact avec les personnes ayant réservé entre le 3 avril et le 16 avril, afin de trouver une solution de report. Mais cela ne veut pas dire pour autant que le parc sera en mesure de rouvrir ses portes le 17 avril.

« Nous faisons le choix d'une stratégie pragmatique afin d'être le plus efficace par rapport à nos visiteurs. On propose dans un premier temps une solution pour les billets pris sur cette première quinzaine d'avril. En temps voulu, on prendra contact avec les personnes qui ont réservé à partir du 17 avril,



Le Puy du Fou doit reporter son ouverture.

mais on ne veut pas annuler de manière inutile, au cas où il serait possible d'ouvrir au-delà du 17 avril », explique le service communication du parc.

La direction du Puy du Fou est toutefois bien consciente que la situation actuelle ne laisse que peu d'horizon pour une ouverture en avril. « On se pliera, comme tous les parcs et sites

culturels de France, à la date qui nous sera autorisée. »

Et la Cinéscénie ?

Quant à la Cinéscénie, pour l'instant, pas de contre-ordre. La saison doit démarrer le 31 mai, « ce qui nous laisse encore du temps pour voir venir. On maintient donc les réservations pour le moment »,

indique-t-on.

Le parc vendéen garde malgré tout l'espoir d'une belle saison. Une positivité nourrie par l'ouverture de son parc espagnol à Tolède, samedi 27 mars. « On voit aussi cette ouverture en Espagne comme le début de la fin du tunnel que nous traversons depuis le début de cette crise sanitaire. »

Une ouverture qui devra néanmoins faire avec un protocole sanitaire toujours en vigueur au-delà des Pyrénées. « Il y aura des jauges pour les spectacles et des règles à suivre qui sont celles de l'Espagne. » Le démarrage en pleine semaine sainte s'annonce idéal. En revanche, seuls les habitants de la région de Tolède pourront en profiter, les déplacements en Espagne entre régions étant toujours interdits.

S.H.

Le journal du Pays Yonnais – Jeudi 25 mars 2021



PLAYSIR AGAIN !
LE PLAISIR DE SE RETROUVER



#CBFAMILY